

くんぱるだより

H27・10/31 NO.56

☆ 愛のハンタイハ・・・

寒さが一層厳しくなってきました。あつという間に10月終わりです。体調管理が難しく、風邪などひく子が増えています。十分お気をつけ下さい。

さて、忘れておられる方も多いと思いますが、早速、先月の答え合わせ？です。「愛」の反対語についてですよ（笑）。いきなりですが、「我」が私の答えです。理由を述べる前にまず「愛」の意味を調べてみると以下のようなことが書かれております。＊「親子・兄弟などがいつくしみ合う気持ち。また、生あるものをかわいがり大事にする気持ち。「一を注ぐ」2 異性をいとしいと思う心。男女間の、相手を慕う情。恋。「一が芽生える」3 ある物事を好み、大切に思う気持ち。」というようなことが大概書かれております。

「愛」の反対を検索すると「憎しみ」がトップに出できます。通説ならばそうなのでしょうが、私はしっくりきません。憎しみも愛の一つの形だと考えました。悩み悩んで考えた結果辿り着いたのが「我」です。上記の意味からも推察できますが、愛とは他者に対して抱く思い、気持ち、形です。誰かに分け与えるもの。「母の愛」なんかは典型と言えるでしょう。無償で誰か何かに与えるもの=愛であるならば、それが無い状態、愛がなくなった時に残るのは自分なのだろうと。自己愛という愛もありますが、これは「我」ですよね。簡単にまとめてしまい伝わりやすかったか自信はないですが、これが一番しっくりしました。どうでしょうか？

そこに愛はあるのかってセリフをドラマか何かで聞いたことがあります。愛のある世界に満たされたらきっと平和で幸せな世の中になるでしょうね^-^



ところで、ミニ四駆をはじめました。神領・勝川両くんぱるでも買ってきた子がいます。男女問わず楽しめるのですが、お金がかかるものです。子どもたちには自分のおこづかいでパーツを買い、強くしていくように伝えてあります。お家の方も誕生日やなんかのご褒美で買ってあげるのはいいと思いますが、それ以外はなるべく自分の力でモットーに支援してあげてください。ちょっとしたものなら、みんなで持ち寄っててくれますので。この中でお金のやりくり、大きさ、重み、改造することで速くなる感動を子どもたちが感じ学び取ってくれたらと思います。

☆ お知らせ

・11/13（金）「くんぱるフェスタ」を行います。お店やさんごっこです。子どもたちが自分で作ったものを売ったり買ったりします。この日は宿題をやらずに帰ったらすぐフェスタを始めますので、御理解願います。また、この日のアートは休講、そろばんは開講です。

・毎週土曜日はミニ四駆のコースをくんぱる神領に開設しております。自分の作ったマシンを走らせたい子は遠慮なく来てください。^-^



忘れ物、落し物が多いです。なるべく名前を書いてください。ご協力願います。